

EKSPOS

Kunjungan Pangdam V/Brawijaya ingatkan Babinsa dan Ibu Persit tentang Jaga Netralitas Pemilu 2024 di Kodim 0812 Lamongan

Basory Wijaya - JATIM.EKSPOS.CO.ID

Jul 12, 2023 - 17:02



Lamongan,- Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A, bersama

Pejabat Utama Kodam V/Brawijaya melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0812/Lamongan bertempat di Jalan Panglima Sudirman no 113, Deket, Lamongan, Jawa Timur. Rabu, (12/07/2023).

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A, Memberikan arahan kepada seluruh prajurit beserta anggota dan Persit Kodim 0812/Lamongan untuk terus meningkatkan kepedulian terhadap kesulitan masyarakat dengan meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui program yang sudah di rencanakan oleh pemerintah dan angkatan darat yaitu program ketahanan pangan, mengatasi angka stunting, TNI manunggal air, Babinsa masuk dapur serta Babinsa Masuk sekolah serta menggali potensi dan ketrampilan diri pribadi masing-masing untuk dapat membantu menyelesaikan segala kesulitan yang terjadi di tengah tengah masyarakat.



Sementara itu dalam kunjungan Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. di kodim 0812 Lamongan di dampingi Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos (Aster Kasdam V/Brawijaya). Kolonel Inf Ichwansyah, SH., M.H (Asren Kasdam V/Brawijaya). Ny. Shally Farid Makruf (Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya). Pengurus Persit KCK PD V/Brawijaya. Langsung oleh Danrem 082/CPYJ Yang di dampingi Dandim 0812 Lamongan beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Lamongan. Yang mana menyampaikan selamat datang bapak Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A, di kodim 0812 Lamongan

Dalam kunjungan Pangdam V Brawijaya ini, Wakil Bupati Lamongan Drs. KH Abdul Rouf, M.Ag, Saat meyambut kedatangan Pangdam V Brawijaya beserta jajaran forkopimda menyampaikan selamat datang bapak Pangdam V Brawijaya di Kodim 0812 Lamongan, terimakasih dari kami atas bantuan personilnya yang selama ini membantu pemerintah daerah dalam menangani bencana dan konflik karna di kabupaten Lamongan masih sering terjadi bencana Alam termasuk banjir dan kerawanan dalam bentrok antar perguruan di kab Lamongan

"Terimakasih bapak Pangdam V Brawijaya kami ucapkan sekali lagi karna sudah memerintahkan anggota jajarannya melalui Para Babinsa dalam membantu pemerintah Daerah untuk mengatasi kesulitan masyarakat di kabupaten Lamongan" ujar Wakil Bupati Lamongan.

Dalam kunjunganya, Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A, Di Kodim 0812 Lamongan saat memberikan pengarahannya kepada anggota juga mengingatkan dan menekankan bahwa Fokuslah dengan pengabdian menjadi anggota TNI, jauhi pelanggaran dan jauhi narkoba, bekerja dengan ikhlas,

dedikasikan diri untuk mengabdikan kepada negara, dalam pengabdian lakukan yang terbaik karena apabila pelanggaran saya tidak akan segan-segan untuk memberikan hukuman kepada prajurit Kodam V Brawijaya yang terlibat kasus narkoba dan akan langsung di proses secara hukum dan di pecat dari kedinasan.

Disamping itu, Pangdam V/Brawijaya menekankan kepada prajurit agar selalu berbuat yang terbaik kepada masyarakat dan mempersiapkan masa pensiunnya dari sekarang, di persiapkan mulai berpikir untuk mencari tambahan rizki memanfaatkan waktu yang ada untuk mencari rizki yang halal asal tidak melalaikan tugas dan tanggungjawab sebagai seorang anggota TNI. Ungkapnya

Hadir dalam kegiatan kunjungan Pangdam V Brawijaya di Kodim 0812 Lamongan," Kolonel Inf Unang Sudargo, SH, MM (Danrem 082/CPYJ). Drs. KH. Abdul Rouf, M.Ag (Wakil Bupati Lamongan). Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf (Dandim 0812/Lamongan). AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K.,M.Si (Kapolres Lamongan). Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han (Pamen Korem 082/CPYJ). Maskur Hidayat, SH. MM (Kepala Pengadilan Negeri Kab. Lamongan). Drs. H. Murdani, SH. MH (Kepala Pengadilan Agama Kab. Lamongan). Evelin Nur Agusta,SH, MH (PLH Kajari Lamongan). Mayor Chb Heroe Goettojo (Kasdim 0812/Lamongan). Kapten Cpm Puguh S (Dansub Denpom V/2-3 Lamongan). Pa Staf dan Danramil jajaran Kodim 0812/Lamongan. Ny. Herlina Unang Sudargo (Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ). Ny. Riska Endi Siswanto Yusuf (Ketua Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0812/Lamongan). Anggota Kodim 0812/Lamongan. Pengurus Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0812/Lamongan. (Pendim0812)